

Sucesos



Herido en cuadraciclo

Juan de Dios Cambronero terminó en el hospital San Juan de Dios cuando el cuadraciclo en el que viajaba chocó contra un carro en Puriscal.

MARIDO CELOSO ACABÓ CON SU ESPOSA CHANGERA

LA MATÓ A CUCHILLAZOS



♦ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

Hace siete meses se juraron amor eterno y ayer él la mató de ocho puñaladas.

La relación de Marco Antonio Calderón, de 51 años, y Patricia Rojas, de 50, se había dañado. Los pleitos eran cosa de todos los días. Los



vecinos hasta se habían "acostumbrado" a los agarronazos.

Lo que nadie imaginó en calle La Tamalera, en Poás de Aserri, es que el marido terminara su matrimonio con la chancera de una forma tan salvaje.

Los celos lo llevaron a cometer una tontera: apuñalar ocho veces—cuatro en la espalda y cuatro en el pecho— a su esposa, a la que también estranguló.

Marco Antonio fue detenido ayer a las 4:25 p.m., en Desamparados, a 500 metros de la clínica Marcial Fallas. Estaba en la casa de un familiar que, al verlo llegar, les avisó a las autoridades. El sospechoso no se resistió al arresto.

Gritos de dolor. Yahaira Ortega, vecina del matrimonio, dice que todo parece haber empezado el domingo en la noche.

"Escuché unos gritos y una discusión muy fuerte como a las 10 p.m, pero siempre peleaban y preferí no arrimarme. Después todo se calmó y me quedé dormida", dijo.

"A eso de las 3 a.m (de ayer) me despertaron unos alaridos terribles. Ella pedía auxilio, decía que alguien llamara a la policía. Lo último que escuché de ella fue un suspiro, como que estaba agonizando", agregó Yahaira.

"Yo no pude llamar a nadie en el momento de la pelea porque no tengo teléfono en la casa y me daba miedo salir porque sabía que ahí



ROBERTO ACOSTA LT

En calle La Tamalera nadie aguantó el llanto al saber la noticia.



ROBERTO ACOSTA LT

Oficiales del OIJ sacaron el cuerpo ayer, a las 12:25 mediodía.

estaba ese hombre. Oí como que estaba lavando unos cuchillos en la cocina y después se metió a la ducha. Hasta por la mañana pude avisarle a sus hermanos", añadió.

Fue entonces cuando Orlando Rojas, hermano de Patricia, descubrió lo que había pasado.

"La llamé por teléfono varias veces, pero no me contestó. Por eso me fui para la casa, toqué la puerta



ROBERTO ACOSTA LT

Los familiares de Patricia trataron de calmar el dolor en medio de la tragedia.



ROBERTO ACOSTA LT

Toda la gente que conocía a Patricia sintió mucho su muerte.

y como nadie respondió la boté a patadas. La encontré ensangrentada y tirada en el piso de la sala. La toqué y estaba fría", agregó Orlando. "Le había dicho que se alejara de él, que algo le podía pasar, pero nunca me hizo caso", recordó el hermano.

Doña Patricia no tenía hijos con el hombre, pero sí cuatro de un matrimonio anterior.



La víctima
PATRICIA ROJAS SEQUEIRA

50 años, vecina de Poás de Aserri.

ASÍ PASÓ



WALTER PORRAS
POLICIA

"La mujer tenía ocho heridas de cuchillo en el cuerpo y golpes en el cuello"



BERNAL MONGE
ABOGADO

"Yo los casé hace siete meses. Jamás me imaginé una cosa de estas"

YAHAIRA ORTEGA
VECINA

"Escuché los gritos de ella pidiendo ayuda y que llamaran a la policía. Me asusté"



ORLANDO ROJAS
HERMANO

"Comencé a llamarla por teléfono y como no me contestó, me fui a la casa y la vi muerta"



ROBERTO ACOSTA